

Harda von Poser
Mösl 39
83734 Hausham
08026 8625

Herrn Alexander Radwan
Bundestagsabgeordneter
Berlin

Zur Resolution des Kreistags zu TTIP am 21.10.2014

05.11.2015

Sehr geehrter Herr Radwan,

im vergangenen Jahr (am 21.10.2014) hat der Kreistag einstimmig eine Resolution zu TTIP, CETA, TISA an die Staatsregierung und die politischen Vertreter auf Landes-, Bundes- und europäischer Ebene verabschiedet. Ich hänge sie als Anlage an.

Auch Sie haben dieser Resolution zugestimmt. Es freut mich, dass Sie als CSU-Abgeordneter TTIP, CETA, CISA kritisch sehen. Erfreut sind auch die Mitglieder der "Zivilcourage gegen Gentechnik im Landkreis Miesbach", die sich – wie derzeit viele Menschen in Europa – intensiv und kritisch mit diesem wichtigen Thema befassen; siehe die 250 000 Demonstranten gegen TTIP am 10. Oktober in Berlin.

Wir würden uns freuen, wenn Sie als CSU-Abgeordneter diese Ihre Einstellung zu den Gefahren zu TTIP noch einmal deutlich und öffentlich machen würden (durch Gespräch, Treffen, Medien), denn die Bevölkerung ist durch die Zustimmung der CSU zu TTIP irritiert.

Welche Möglichkeiten sehen Sie, dass die in der Resolution genannten Punkte (s. 1. und 2. a. – g. (kommunale Daseinsvorsorge, Verbraucherschutz, Umweltschutz, usw.) in den laufenden TTIP-Verhandlungen berücksichtigt werden bzw. TTIP ggf. abgelehnt wird?

Wir freuen uns auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen,
Harda Poser